

Santa Fe, 10 de octubre del 2024

A las 11:30 horas del día 10 de octubre de 2024 se da inicio a la reunión del Consejo Directivo del Instituto de Humanidades y Ciencias Sociales del Litoral UNL CONICET, en modalidad combinada (presencial y virtual), presidida por la Directora Dra. Adriana Gonzalo y los siguientes miembros del Consejo Directivo:

Dra. Dahlquist, Manuel (de forma virtual)

Dra. Delfino, Andrea (de forma virtual)

Dr. Manuel Berrón (de forma virtual)

Dr. Prono, Santiago (de forma virtual)

Dra. Rubinzal, Mariela (de forma virtual)

Dra. Sosa, Pamela (de forma virtual)

Miembro CPA:

Dra. Davies, Carina (de forma presencial)

Dra. Gomítolo, Mercedes (de forma presencial)

Representante de becarios:

Lic. Sbodio, Matías (de forma presencial)

Tratamiento del punto N° 1 del orden del día: Actualización de la comunicación de las actividades y modalidad de la Semana de la ciencia (24 al 26 de octubre 2024)

Se comienza por comentar que del 24 al 26 de octubre se desarrollará la Semana de la Ciencia en La Redonda, organizada desde la Secretaría de Ciencia y Técnica de la Provincia junto a UNL y CONICET. Habrá tres propuestas de participación desde distintos grupos del IHUCSO. Se aclara que no se pueden llevar banners institucionales, pero se acercará al público asistente la situación actual de desfinanciamiento del sistema de ciencia y técnica.

Tratamiento del punto N° 2 del orden del día: Organización de la actividad relativa a la comunicación de resultados de las prácticas de investigación.

Se continúa por mencionar que se planea realizar la actividad relacionada a la comunicación de resultados de las prácticas de investigación durante la primera o segunda semana del mes de noviembre. Se exponen algunas alternativas para la actividad, tales como exposiciones, puesta en común de producciones, y discusión sobre experiencias, objetivos. Se plantea que no sea una exposición tradicional de resultados, sino algo más dinámico, con preguntas transversales. Se comunicará por correo la modalidad.

Tratamiento del punto N° 3 del orden del día: Informe de avances en relación al Encuentro de comunicación del PUE.

Se comenta que el mismo se llevará a cabo los días 28 y 29 de noviembre en modalidad de Workshop y se realizará de manera híbrida pero con las presentaciones de forma presencial, a excepción de una que será virtual. Pronto se difundirá el programa del evento.

Tratamiento del punto N° 4 del orden del día: Diálogo acerca de la Convocatoria "UNL - Santa Fe proyectos CTI en Red". Pedido de aval del documento adjunto.

Se prosigue mencionando que se presentó el respectivo documento a directores de institutos y CCT, se pide aval al consejo. Se otorga el aval.

Tratamiento del punto N° 5 del orden del día: Tratamiento de la nota elaborada por Santiago Prono: Comunicación del CD del IHUCSO para ser presentado al CD del CCT (adjunta).

Se pone en común que, en base a comentarios surgidos en la reunión de Consejo Directivo anterior, el Dr. Santiago Prono redactó un texto para extender el ámbito de la protesta. Se presentará nota en la próxima reunión de Consejo Directivo del CCT.

Tratamiento del punto N° 6 del orden del día: Comunicación sobre el servicio realizado al Centro de Estudios Sobre Nutrición Infantil "Dr. Alejandro O`Donnell" (CESNI).

El Lic. Matías Sbodio procede a comentar que el CESNI ganó un financiamiento de UNICEF para capacitar a profesionales de la salud en paternidad, re vinculando al varón con el embarazo de la persona gestante. En este marco se brindó un servicio de capacitación. La directora remarca la importancia de actividades de vinculación con participación de becarios.

Otros asuntos entrados por los miembros del CD

Se ponen en común dos pedidos de avales:

-El Dr. Gabriel Obradovich solicita aval para una actividad titulada "Encuentro de discusión sobre Latour y sus contribuciones a la Teoría Social", en el marco del Seminario de lectura y discusión de teoría social.

-La Dra. Natacha Bacolla solicita aval para la utilización del logo de IHUCSO en el IX Congreso de Estudios sobre el Peronismo (en cuyo comité local participan becarios, investigadores e investigadoras del IHUCSO), organizado por la Red de Estudios de Peronismo. La fecha propuesta es entre los días 24 y 26 de septiembre de 2025.

El CD brinda aval a ambos pedidos.

Por otra parte, se comenta la posibilidad de adquisición de un escáner profesional marca CZUR modelo ET18 Pro, para trabajos de digitalización y archivo, el cual cuenta con diferentes funciones tales como aplanamiento de páginas, escaneo automático, reconocimiento de caracteres para convertir a formatos editables, entre otras. El consejo aprueba la compra del mismo.

Siendo las 13.00 hs., se da por finalizada la reunión.